



平成27年12月10日(木) 第304号



## ～至急冬タイヤへの交換を～ 夏タイヤでの冬道走行は危険です!!

青森県内では12月4日に冬型の気圧配置が強まり、青森地方气象台から東青・北五・西津軽の一部に波浪警報が出されるなど荒れた天気となり、降雪量も青森市で4日に5cm、5日に3cm、6日に6cmが観測されました。

当事務所では、「早めの冬タイヤ装着運動」の一環として、12月3日に県内2箇所の道の駅で今年5回目の冬タイヤ装着率調査を実施し、2駅平均の装着率が**97.0%**（前回比：10.2%の増）と、装着率が100%近くに達しております。

本格的な冬を迎えるこの時期は、急激な気象の変化や、路面状況の変化が発生します。冬タイヤの未装着の方は至急装着していただき、青森県内のドライバーはもとより、県外から仕事や観光で来られるドライバーの皆さんも冬道走行にあたっては、十分時間に余裕を持ち、より一層の安全運転をお願いいたします。



12/5(土)PM1:19 青森市堤町 国道4号の様子



12/6(日)AM9:49 古川歩道橋から 国道7号の様子

### H27年度 冬タイヤの装着率調査結果

調査場所	装着率(※12/3現在)				
	11/5	11/12	11/19	11/26	12/3
道の駅「なみおか」	24.6%	28.1%	69.0%	86.5%	97.2%
道の駅「とわだ」	19.7%	33.6%	50.8%	87.5%	96.7%
2 駅 平 均	23.3%	29.6%	64.2%	86.8%	<b>97.0%</b>
前 年 同 時 期	23.0%	65.0%	83.6%	85.5%	98.6%

調査日：平成27年11月5日～12月3日までの毎週木曜日実施  
調査回数：14時00分、15時00分、16時00分の1日3回実施  
※装着率が100%近くまで達したことから、今回(12/3)の調査をもって冬タイヤ装着率調査を終了いたします。ご協力ありがとうございました。